

Steckbrief des Preisträgers

Deutscher Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ 2021

aus

Sachsen

Kategorie

„Ausgezeichnete Lehrkräfte“

SPERRFRISTEN

Bitte behandeln Sie diese Informationen vertraulich und beachten Sie dazu unbedingt die folgenden wichtigen Hinweise zu den Sperrfristen:

Über sämtliche Preisträgerinnen und Preisträger aus allen Kategorien kann bereits morgens am Tag der Preisverleihung, d. h. am Montag, dem 21.03.2022, vollständig berichtet werden. Da die Preisverleihung aufgezeichnet und am 21.03. ausgestrahlt wird, werden alle Preisträgerinnen und Preisträger – anders als bei unseren Preisverleihungen in Präsenz – bereits am Nachmittag des 17. März über ihre Platzierung informiert.

Im Februar 2022 wurde der „Deutsche Lehrerpreis – Unterricht innovativ“ in „Deutscher Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ“ umbenannt.

Deutscher Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ 2021
Wettbewerbs-Kategorie „**Ausgezeichnete Lehrkräfte**“

Sachsen: Dietmar Schneider, Preisträger Deutscher Lehrkräftepreis 2021

Name: Dietmar Schneider

Bundesland: Sachsen

Schule: Goethe-Gymnasium Auerbach/Vogtland

Fächer / Kompetenzen:
Mathematik, Informatik

Besondere Eigenschaften laut Schülerinnen und Schülern:
Außergewöhnliches Engagement für die Schülerschaft auch in den Ferien und an Wochenenden, Umsetzung zahlreicher innovativer Konzepte, verantwortungsvolles Handeln in Krisensituationen



Direktes Lob von Schülerinnen und Schülern:

„Herr Schneider ist für uns ein unglaublich engagierter Lehrer, der sich unermüdlich für das Goethe-Gymnasium Auerbach und seine Schülerschaft einsetzt.“

„Herr Schneider bietet zusätzlich zum Unterricht für die Abschlussklassen „Abi-Trainings“ an. Diese finden meist in den Ferien oder an Samstagen statt und sind freiwillig.“

„Herr Schneider opfert hierfür nicht nur seine Freizeit, sondern hat in diesem Jahr auch aus eigener Tasche Corona-Schnelltests bezahlt, sodass wir die Trainings auch in Pandemie-Zeiten mit gutem Gewissen wahrnehmen konnten. Uns ist absolut bewusst, dass dies über ein normales Engagement hinausgeht und wir ihm zu großen Teilen unsere sehr guten Mathe-Abiturnoten zu verdanken haben.“

„Herr Schneider hat vor elf Jahren den ‚Mentoring Tag‘ an unserer Schule ins Leben gerufen. Hier besuchen an einem Freitag im Juni ehemalige Schüler:innen das Goethe-Gymnasium und berichten von ihrer Ausbildung und ihrem beruflichen Werdegang.“

„Herr Schneider rief zudem das ‚Lerncamp‘ ins Leben. Hier dürfen besonders begabte Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 9 bis 11 in einem zweitägigen Camp intensiv und interaktiv an speziellen Themen forschen, die über den Lehrplanstoff hinausreichen.“

„Während des Home-Schoolings hat Herr Schneider sehr individuelle Lernvideos für uns erstellt und über Live-Übertragungen aus dem Klassenraum den Wechselunterricht eher zu Parallelunterricht werden lassen. Zudem hat er im Frühjahr 2021 den ersten digitalen „Tag der offenen Tür“ unserer Schule auf die Beine gestellt.“

„Herr Schneider geht in diesem Sommer in den Ruhestand und wir können ihm nicht genug dafür danken, wie er uns durch seine innovativen Konzepte wie das Lerncamp oder den Mentoring-Tag bestmöglich auf unsere persönliche und berufliche Zukunft vorbereitet hat.“